



Emissions [Info](#) Sport Musique Réécouter Concours Services La Radio

< > News! Fribourg ferme ses bars et restaurants

Rechercher

Masqués dans les crèches

05.09.2020



Les éducateurs et éducatrices doivent porter le masque dans les crèches. Les tout-petits voient donc des personnes masquées, sans leur sourire. Est-ce un problème pour le développement des bébés?

Pour Julie Baumer, psychologue pour enfants à Fribourg, cela peut dépendre de l'âge des enfants. Chez les plus petits, le regard est plus important que la bouche pour leur développement. Elle prône toutefois une intégration par le jeu pour les plus âgés : "à partir de 18 mois, deux ans, pourquoi ne pas mettre des masques sur les poupées et les enfants pourraient s'amuser à mettre leur mettre les masques. L'idée est de créer quelque chose d'assez naturel dans le comportement entre les éducateurs et les enfants". Julie Baumer se veut aussi rassurante, les enfants ont de très bonnes capacités d'adaptation. /vdo



▶ **ECOUTEZ RADIOFR.**

EN CE MOMENT
Musique Non Stop
19h00 - 6h00



On air 23:18
MICKEY 3D / BIGFLO
Respire 2020



Mail au studio